

Silvesterfeuerwerk

Bündnis 90/ Die Grünen München setzen sich dafür ein:

1. Die Stadtratsfraktion möge über den Stadtrat beantragen, die Landschaftsschutzverordnung auf städtischem Gebiet zu erweitern um den Punkt „Abbrennen von Feuerwerkskörpern verboten“.
2. Die vom KVR auf mehrere Anträge und Anfragen hin selbst geäußerten Möglichkeiten (Brandschutz, besonderer Schutz, Denkmalschutz, dichte Besiedlung), Feuerwerk an bestimmten Örtlichkeiten zu unterbinden, sollen von Stadtrat und Bezirksausschüssen in Anspruch werden.
3. Die Grünen München fordern darüber hinaus dezentrale städtische Feuerwerke an geeigneten Örtlichkeiten (wie zum Beispiel in Puchheim). Diese sollen über das Stadtgebiet verteilt liegen, gut erreichbar und gut einsehbar sein.